



学校生活の様子（オンライン授業）

学習の機会保障のため、オンライン授業に取り組んでいます。授業を配信し、チャット機能を使って質疑応答を行っています。自宅にいながらも、教室と同じ授業を受けることができるように工夫しています。また、オンラインによる朝ホームルームを行い、一日の予定を確認しています。



授業を配信する様子



オンラインによる
朝ホームルームの様子

門松ありがとうございました

昨年末、玄海町シルバー人材センターの方々が、学校玄関に大きな門松を設置してくださいました。思いのこもった門松を目印に、幸運をもたらす年神様が青翔高校にも来てくださったと思います。ありがとうございました。私たち青翔高校も、地域の皆様のために何かできることを考え、取り組んでいきたいと思っています。



Blue wings one team project ～第2回 部活動活性化プロジェクト～

12月28日に「Blue wings one team project」の第2回目を実施しました。部活動全体と一緒に練習することで、今後の部活動の活性化につなげるための取り組みです。今回はジャンプ系のトレーニングを中心に行いました。顧問の先生が鬼になり追いかける「ケンケン鬼ごっこ」では、生徒以上に職員が張り切っていました。その後、全員で大掃除をし、2021年の部活納めとなりました。



「ケンケン鬼ごっこ」の様子



みんなで輪をくんで英気を